

|   |
|---|
| <p>Q 3.小部屋（ブレイクアウトルーム）に分かれての「縁結び」タイムは、楽しかったでしょうか？<br/>         そう思う 102名<br/>         どちらでもない 15名</p> |
| <p>Q 4：短くてけっこうですので、そのわけを（ご自由に）</p>  |
| <p>15時まで他のWebセミナーと掛け持ち（講師）で、しっかり参加できませんでした。</p>   |
| <p>20年ぶりくらいという嬉しい出会いもありました！ ゆきさんのお仲間の旧知の方々のほか、初めての出会いもあり、有意義で楽しい時間でした</p>                             |
| <p>2回とも少人数で、楽しかったです。[br]休憩をブレイクアウトルームで過ごすのもありかなと思いました。</p>  |
| <p>2回目は7名と少なめの人数がよかったように思います。利用差のニーズにこたえる取り組みを「共同創造」するときの、アイデアがいろいろ出てすばらしかったです。</p>                   |
| <p>HPVワクチンについて質問しましたが、率直なご意見を伺えました。</p>   |
| <p>NPOや最前線で活動されている先輩方に刺激を頂きました</p>  |
| <p>zoomだと話す人が固定しがち。会話が発展しづらい傾向があるような気がする。名刺交換もしづらい</p>  |
| <p>いろいろな意見が聞けた。</p>   |
| <p>いろいろな方の感想が聞けて、改めて気づきがありました。</p>  |
| <p>いろいろな立場の人、しかも、百戦錬磨の方とのグループで、深く広い話ことができました。[br][br]</p>   |
| <p>いろんなお話を聴くことができました。片岡さんがいらっしゃって、デンマークの社会の難しさも教えていただきました。</p>  |
| <p>いろんな意見を聞くことが出来ました。</p>   |
| <p>いろんな立場の方に知り合えるのが楽しいです。</p>   |
| <p>エンジンがかかる頃に終わっちゃた！</p>  |
| <p>お会いすることが、できない方とお話ができ、感動しました。</p>   |
| <p>お会いできてよかったと思うかばかりでした。</p>  |
| <p>お久しぶりの方，はじめましての方，みなさんからのお話楽しく拝聴できました。</p>  |
| <p>お時間が短く、参加された方との交流が始まった頃に終了してしまうため。</p>   |
| <p>グループワーク、会場では人がたくさんいて出会っていてもすれ違い、顔と名前が一致しない状況がありますが、思いがけない人、初対面の人と顔を見ながらお話しできる貴重な機会だと思います。</p>      |
| <p>このような関心をお持ちの方々いるという幸せを実感できてよかったです。</p>   |
| <p>ごめんなさい。移動中で、iPhoneでの聞くのみの参加がほとんどでした。申し訳ありません。特に第2回目のブレイクアウトセッションは、話したかったので悔しかったです。自分のせいですが…</p>    |
| <p>ご縁をいただきました。</p>  |
| <p>ご参加の皆さんが前向きなお志のある方ばかりで楽しかったです。</p>   |
| <p>さまざまな立場で活躍なさっている方の、とても貴重なお話を伺うことができました。[br]お世話係が未熟だったのが、申し訳なかったのですが・・・</p>                         |
| <p>じっくりお話しができる状況で参加できたら楽しいと思います。こちらが落ち着けない環境だったので、失礼しました。</p>   |

|  |
|--|
| ステキな出会いに感謝です。  |
| すみません。義母の四十九日の法事の合間に参加させていただいたので、ルームは失礼いたしました。                       |
| そこがほぼ唯一やりとりできる場だったから。  |
| だけど、うまく話ができないこともあった。   |
| ただし、個人的理由により、前半のブレイクアウトルームのみしか参加する事が出来ず、残念でした。                       |
| チャットメモに追われました?お世話係で…   |
| トクラテツさんと同じグループになれるなんて、とってもハッピーでした。                                   |
| とても楽しくお話しできました。  |
| とても有意義な時間でした。ありがとうございました。  |
| パネラーの話を聞くだけではなく個人であるいは小さい組織でローカルにやっていることが、それぞれの口から語られるのが聞けることが励みになる。 |
| ほぼ自己紹介だけで終わってしまったので、もう少しゆっくり話せるとさらに良かったです。                           |
| ほんとに少人数で話せて良かった  |
| まだまだ話したりない!と思いました。皆さんの持っている言葉がとても豊かなので…                              |
| また新しい出会いがありました。ありがとうございました。  |
| みなさんがそれぞれの分野で闘っていらっしゃるというのがわかって元気ができました。                             |
| やはり少人数での話が出来ると内容が分かりやすい。   |
| 一期一会の大切さを、いつも感じますが、ゆきさんのもとに集まった方なので、ものすごくよい方ばかりでした                   |
| 一人一人の顔を見ながら、一人一人の声に耳を傾けることができた。zoomの方が聴くことにきちんと集中できる気がする。            |
| 遠い地域の方たちと明快な声と言葉で会話できた。障害児の親や障害者とかかわっている人たちと話ができることがよかった。            |
| 懐かしい人に合えた。[br]和気あいあいと話し合えた。  |
| 各地で活動している方、それぞれの立ち位置から見えること等、非常に興味深い時間でした。                           |
| 楽しいひと時でした。ありがとうございました。   |
| 感想や意見を交換できたこと  |
| 久しぶりに会えた人がいたことと、各地の人の生の話を聴くことができて良かったです。また、進行も良かったと思います。             |
| 共感し合える人とつながることに居心地の良さを感じました。ありがとうございました。                             |
| 具体的に從事している方のお話が聞けて良かったです。  |
| 偶然知り合いの方とご一緒でき、それ以外の方も関係する取り組みをしていらっしゃる方でした。ご縁に感謝です                  |
| 個別の話をお聞きできました。   |
| 昨年よりゆっくりできたように思います   |
| 参加できませんでした。  |
| 参加感がある   |
| 参加者の方々と感想を共有できたこと。   |
| 司会がきちんとできて、皆さんに心を開いて話していただけました。                                      |

|   |
|---|
| 思いを共有できました。   |
| 私自身は他の方のお話を聞くばかりでしたが、双方向的な会話ができ、2つのセッションとは別の楽しみがありました。  |
| 私自身話題提供できずに申し訳ありませんでした。でもみなさんのお話を伺えて勉強になりました。   |
| 時間、ちょうど良かったです。[br]前段の講師の話が濃かったので、それでも語り尽くせません。  |
| 自分では発言できるかどうか不安でしたが全国の仲間や、当事者の声が聞くことが出来ました。ありがたいと思います。  |
| 自由な発言ができて、良かったです。   |
| 初めての出会いもあり、うれしかったです。2回目は大ちゃんがメンバーにいてくださって、さらに、感激しました。素敵なご縁をありがとうございました。   |
| 初対面の方と気軽に話しできて良かったです。   |
| 少人数だったので、緊張しましたが、一人ひとりお話が出来ました。   |
| 少人数でしたので、それぞれ話す時間もあって良かったです。[br]生の声を伺えるのはよいですね。   |
| 少人数で語り合えるのは良かったです。時間が短かったです。  |
| 上記同様、ほぼ参加できておらず、失礼しました。   |
| 色んな立場の人の色んな意見を聞いて良かったです。  |
| 色々な方が様々な意見で楽しいです。[br]専門の方の話も興味深かったです。HPVの件で。  |
| 新人さん、お久しぶりさん、仲良しさんに画面で出会えて楽しかった。  |
| 進行係にもう少し上手に進行して頂きたかった回がありました。   |
| 人数は少なかったのですが、それなりに個人的活動の様子が詳しく伺えまた参考になりました  |
| 生の思いが聞けました。[br]私も話す機会を与えられ嬉しいでした。[br]もっと話したかったです。   |
| 専門家の意見を聴くことができた。  |
| 前半のブレイクアウトルームは勉強になりましたら[br]後半はちょっといやな感じだったので<br>(笑)   |
| 全国の方とお話しでき、気持ちが明るくなるお話をお聞きできました。  |
| 全国の未知の人との遭遇が面白かったです。  |
| 素敵な方々と会えました。仕事も様々で。。  |
| 他の人の感想やご意見をうかがうことで、理解が深まります。興味深い活動をされている参加者もいて、話が聴けて良かったです。   |
| 他業種の方と話せて良かったです。  |
| 多種多様な意見が聞けました。  |
| 対話出来るので。  |
| 大変充実した対話ことができました。   |
| 第2部後の小部屋でゆきさんとご一緒させていただきました。「共同創造」と「協働」の違いがわかりやすかったです。プロセスの共有があるかないか。行政やケア提供者と当事者がプロセスを共有できる機会を作っていく必要性について考えることができました。ありがとうございました。 |

|   |
|---|
| 短い時間でしたが、楽しく、また大変参考になりました。  |
| 短い時間ですが、それぞれの受け止めを共有できました。[br]  |
| 短い時間でも一期一会でお話できること、日ごろ接することが少ないけれど「同じ山を登っている」異分野、異業種の方々と縁が結べることはとても素晴らしいです。[br] |
| 知らない人に出会える  |
| 知らない方といろいろな話ができるのは刺激になります。  |
| 中澤まゆみさんと久しぶりにお話しできて嬉しかったです。まさに「えにし」を実感できた小部屋でのひと時でした。                           |
| 聴くばかりでなく、声を出せるのは楽しいですね  |
| 通常の毎日では決して？ 出会うことがない方々とあえる喜び、もっともっと時間があれば…と思いつつながら…。                            |
| 特に2回目の方は、現場で頑張っている人たちが元気で、活発に意見が出ました。もう少し時間がほしい感じになりましたが。                       |
| 日頃お会いできない方と交流できたことがとても新鮮でした。  |
| 発言・意見交換できたから  |
| 美馬ドクターはじめ、とても素晴らしい参加者だったので  |
| 名簿を見て私などが参加していいのかと緊張していましたが、安心して意見を言えることが心地よかったです。                              |
| 鈴木です。ほぼ全員支援職でブレイクアウトとなり、2時間ぐらい話したかった、素晴らしい                                      |
| 論点をうまく提示できなかった。私自身の準備不足。  |
| 話できた  |
| 話しやすかった。  |